

03 avr 2020 -16:59

Appartient à Conseil des ministres du 3 avril 2020

Renouvellement et désignation de membres du Conseil fédéral de police

Sur proposition du ministre de la Sécurité et de l'Intérieur Pieter De Crem et du ministre de la Justice Koen Geens, le Conseil des ministres a approuvé deux projets d'arrêté royal portant renouvellement et désignation de membres du Conseil fédéral de police.

Il s'agit :

- du renouvellement du mandat d'Isabelle Panou, en tant que membre effectif, pour un terme de quatre ans prenant cours le 28 décembre 2019
- de la désignation de Guido Vermeiren, procureur du Roi près le parquet de Limbourg, en tant que membre effectif, pour un mandat prenant fin le 4 mai 2022
- de la désignation de Ine Van Wymersch, procureur du Roi près le parquet de Hal-Vilvorde, en tant que membre suppléant, pour un mandat de quatre ans prenant cours à la date de signature de l'arrêté

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Pieter De Crem, ministre de la Sécurité et de l'Intérieur,
chargé du Commerce extérieur
Rue de la Loi 2
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 504 85 13

Erik Eenaerts
Porte-parole
+32 477 54 75 03
erik.eenaerts@ibz.fgov.be

Koen Geens, Vice-Premier ministre et ministre de la Justice,
chargé de la Régie des bâtiments, et ministre des Affaires
européennes
Boulevard de Waterloo 115
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 542 80 11

Sieghild Lacoere
Porte-parole
+32 475 50 55 50
sieghild.lacoere@just.fgov.be